



ACUSA XÓCHITL GÁLVEZ

Dos Bocas chupa dinero de Pemex

RAFAEL RAMÍREZ

Xóchitl Gálvez Ruiz, coordinadora del Frente Amplio por México (FAM), dijo que el costo para que opere la Refinería de Dos Bocas en Tabasco se elevará hasta 27 mil millones de pesos, lo que demuestra que dicha obra *chupa* los recursos de Pemex.

En una reunión con empresarios del estado de Campeche, la senadora panista recordó que Pemex tendrá un aumento en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), a través de la Secretaría de Energía, de 171 mil millones de pesos para el próximo año que "va para la refinería de Dos Bocas".

Acusó que no hay claridad en el presupuesto que presentó el Gobierno federal para Dos Bocas, pero especialistas le comentaron que estiman que Dos Bocas eleve su costo a 27 mil millones de pesos, cuando originalmente dijo el presidente Andrés Manuel López que "iba a costar ocho mil millones de pesos".

"Entonces, lo que está pasando con Pemex es que se está chupando el recurso de Pemex, Dos Bocas", lamentó la aspirante presidencial.

Por otro lado, advirtió que hay una disminución evidente en áreas de exploración de la paraestatal y en todo lo que tiene que ver con mantenimiento de sus plataformas, "eso sí para nosotros en el Senado es preocupante por la cantidad de accidentes

que hemos tenido en los últimos años relacionados con Pemex donde han perdido la vida varios trabajadores", puntualizó.

Indicó además que la petrolera "no está siendo lo suficientemente solidaria con Ciudad del Carmen, dado que 50 por ciento del petróleo que se extrae en el país viene de Campeche y se tiene pendiente el programa de apoyo con el medio ambiente, y de obras de beneficio mutuo" para la entidad.

171
MIL MILLONES
de pesos será el
incremento para Pemex
en el PEF 2023